

Personalnachrichten.		Nr. X VI/II	Revalische Zeitung
Verstorben.	Rittmeister Gustav Edler von Rennenkampff aus dem Hause Groß-Ruhde	p.Gt.	Zeitung
† 5. Aug. in Włodzławsk. — Frau Emilie	4 Reichsrente	92 1/8	1904/18
Sipper geb. Klewer 69 J. † in Reval. — Ernst	5 innere Prämien-Anleihe von 1864 . . .	386	12 N. 18,
von Ramm Erbherr auf Wallküll † 67 J. 11.	5 " 1866 . . .	298	59
Aug. in Wallküll. — Elsa Baronesse Kloppe	5 Prämien-Pfandbr. d. Adels-Agr.-Bank . . .	255	—
m. a. n. 22 J. † 9. August in Goldingen. — Fer-	38/10 Conversions-Obligationen	88 1/2	89
dinand Zaragewsky † 7. August in St. Pe-	4 Consolidierte Eisenbahn-Anleihe	185	—
tersburg.	4 Oblig. d. Befuhrbahn-Gesellschaft	78 1/2	—
	5 1/2 Oblig. d. St. Pet. Städts. Erd.-Ges.	90 1/2	91
	4 Pfandbr. d. Estl. Adel. Güter-Er.-Ver.	—	—
	4 1/2 " Befar-Lau. Agrar-Ban	88 1/8	89 1/8
	4 1/2 " St. Pet.-Tula " "	89 1/8	90 1/8
	4 1/2 Charlower " "	89 1/2	90
	Altien d. Russ. Neuer-Ass.-Comb. v. X. 1827	1200	—

Revalische Zeitung 51

14. August 1904. Nr. 183.

nur werden
Policismus
ment s = Landmesser ist am 7. August c.
der bisherige Gehilfe des Tschernigowschen Gou-
vernements-Landmessers, Hofrat Kaminski, er-
nannt worden.

* Der Fabrikinspektor des Gouvernements Estland, Technologe Kotowitsch, ist der „Estl. Gouv.-Zeit.“ zufolge, frankheitshalber verabschiedet worden.

* Laut Resolution des Herrn Estländischen Gouverneurs ist der „Estl. Gouv.-Ztg.“ zufolge, der Kreisarzt von Wesenberg, Dr. Schröppel, vom 10. bis zum 22. August c. beurlaubt worden. Seine Vertretung übernahm der Stadtarzt von Wesenberg, Dr. Schröter.

* Eine erfreuliche Nachricht bringen die „Rev. Izw.“: Reval und Riga sollen demnächst durch direkte Passagierzüge verbunden werden. Das diesbezügliche Projekt wird augenblicklich in der Verwaltung der Baltischen und Pskow-Rigaer Bahn ausgearbeitet.

* Auf vielen Stationen der Baltischen und Pskow-Rigaer Bahn werden, den „Rev. Izw.“ zufolge, elektrische Signalaapparate aufgestellt.

* In Thorn starb, wie wir in der „Tägl. Rdsch.“ lesen, am 6. (19.) August der russische Rittmeister von Rennenkampff. Am Sonnabend früh erfolgte die feierliche Überführung der Leiche nach dem Bahnhof mit allen militärischen Ehren. Eine Kompanie des Inf.-Reg. Nr. 21 mit der Musik, die Generalität und fast das ganze Offizierskorps der Thorner Garnison begleitete den Sarg zum Bahnhof. Zu der Überführung waren auch russische Offiziere erschienen. Am Bahnhof hielt der Divisionspfarrer unter präsentiertem Gewehr eine Trauerrede, und die Trauerkompanie gab drei Salutab.